

Protokolleintrag vom 27.10.2010

2007/239

**Postulat von Salvatore Di Concilio (SP) und Rebekka Wyler (SP) vom 09.05.2007:
Orte mit Publikumsverkehr, Defibrillatoren als lebensrettende Massnahme**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Gesundheits- und Umweltdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Salvatore Di Concilio (SP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 1570/2007).

Dr. Guido Bergmaier (SVP) begründet den namens der SVP-Fraktion am 13. Mai 2007 gestellten Textänderungsantrag.

Der Stadtrat ist gebeten zu prüfen, wie als lebensrettende Massnahme an Orten mit Publikumsverkehr (öffentlichen Gebäuden, Plätzen, Sportanlagen, u. a.) Defibrillatoren installiert werden können.

Salvatore Di Concilio (SP) ist mit der Textänderung einverstanden.

Namens des Stadtrats nimmt die Vorsteherin des Gesundheits- und Umweltdepartements Stellung.

Das geänderte Postulat wird mit 114 gegen 0 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat